

Impulsa dólar débil a petroprecios (El Reforma 17/09/09)

Impulsa dólar débil a petroprecios (El Reforma 17/09/09)El barril de WTI cede 5 centavos, a 72.46 dólares, mientras que el Brent pierde el mismo monto, para cotizar en 71.62 dólares AFP Londres, Gran Bretaña (17 septiembre 2009).- Los precios del petróleo se estabilizaban este jueves al final de los intercambios europeos, apoyados por la debilidad persistente del dólar. El barril de Brent del mar del Norte para entrega en noviembre perdía en Londres 5 centavos respecto al cierre de la víspera, cotizando a 71.62 dólares. En Nueva York, el barril de West Texas Intermediate para entrega en octubre cedía 5 centavos, a 72.46 dólares. Tras un pequeño movimiento de retroceso durante los intercambios, debido a tomas de beneficios, las cotizaciones confirmaron las ganancias de la semana. La debilidad del billete verde, que abarata el crudo y fue decisiva en el alza de precios de los últimos días, sigue apuntalando las cotizaciones. "Es posible que las cotizaciones caigan pronto, por el estado (deprimido) de la oferta y la demanda, pero la duración (del posible repliegue) sería limitada, porque los precios del petróleo están estrechamente vinculados al dólar y las acciones", comentó Harry Tchilinguirian, analista de BNP Paribas.